



USAL RECONOCIMIENTO A LAS EMPRESAS DEL VIII CENTENARIO

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, reconoció ayer en los minutos previos a la toma de posesión de las nuevas directora del Centro Internacional de Referencia del Español y vicerrectora de Docencia que el proceso de captación de empresas colaboradoras con el VIII Centenario de la Usal, que se celebra en 2018, «no va muy bien hasta ahora» a pesar de la aprobación por parte del Gobierno de España de los incentivos fiscales en noviembre de 2015. No obstante, Hernández Ruipérez recordó que ya se contrató a una empresa captadora de recursos para la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca que «está trabajando con muchas empresas que vendrán cuanto antes». Asimismo, aseguró que «hay que pisar el acelerador» con respecto a la organización de la celebración de la efeméride porque «aun cuando parece que se va muy deprisa, vienen los retrasos derivados de las características de la gestión de las Administraciones Públicas», concluyó. **ICAL**

